

力戦奮闘！天草中!!

天草都市中体連夏季大会

2025.6.21~22



六月二十一日（土）・二十二日（日）、天草都市中体連夏季大会が行われました。ソフトテニスもバスケットボールも松島総合運動公園が会場でした。

一日目はソフトテニス団体戦と、バスケットボールの準決勝までがあり、天草中の選手は最後まで諦めずプレーしました。女子バスケットボール部は、一回戦の苓北中に見事勝利し、準決勝は優勝した本渡中との対戦でした。五人で精一杯プレーしました。強豪相手に点差はつきましたが、自分たちらしいプレーで得点する場面もあり大健闘しました。

二日目はソフトテニス団体戦と、バスケットボールの準決勝までがあり、天草中の選手は最後まで諦めずプレーしました。女子バスケットボール部は、一回戦の苓北中に見事勝利し、準決勝は優勝した本渡中との対戦でした。五人で精一杯プレーしました。強豪相手に点差はつきましたが、自分たちらしいプレーで得点する場面もあり大健闘しました。

天中だよ!

校訓
自
主
協
和
強
健

天草市立天草中学校
令和7年7月16日（水）
文責：校長 瀧森 智

一勝一敗で決勝リーグには進めませんでした。男子は、予選リーグ三勝で決勝リーグに進み、二日目の個人戦では、男子六ペア、女子五ペアが出場しました。どのペアも全力でプレーし、負けた後も仲間に一生懸命声援を送る姿がありました。

そして、女子の八尾・上野ペア、男子は平山・川端ペアが県大会出場を決めました。県大会出場を決めました。ペア、女子五ペアが出場しました。どのペアも全力でプレーし、負けた後も仲間に一生懸命声援を送る姿がありました。

保護者の皆様には、日頃からPTA活動へのご理解とご協力を、誠にありがとうございました。前回はコロナの影響でほとんどの研修が中止でしたが、今回二回目の会長という職を務めさせていただいています。前回はコロナの影響でほとんどの研修が中止でしたが、今回多くの研修等にも参加させています。今度の入学式では、『時間を大切にして欲しい』とのあいさつをさせていただきましたが、何人の子どもが覚えていました。

さて、今年度の入学式では、『時間を大切にして欲しい』とのあいさつをさせていただきましたが、何人の子どもが覚えていました。

祝 熊本県中学校総合体育大会
ソフトテニス競技大会出場！

個人戦 男子：川端真平・平山玲王ペア
女子：上野麻緒・八尾日菜ペア
令和7年7月13日（日）パーキドーム熊本（熊本市）

天草市立天草中学校
令和7年7月13日（日）パーキドーム熊本（熊本市）

天草市立天草中学校
令和7年7月13日（日）パーキドーム熊本（熊本市）

天草市立天草中学校
令和7年7月13日（日）パーキドーム熊本（熊本市）

天草市立天草中学校
令和7年7月13日（日）パーキドーム熊本（熊本市）

県大会に男女1ペアずつ出場！

熊本県中学総合体育大会ソフトテニス競技個人戦

七月十三日（日）、県中体連ソ

天草市立天草中学校
令和7年7月13日（日）パーキドーム熊本（熊本市）

天草市立天草中学校
令和7年7月13日（日）パーキドーム熊本（熊本市）

天草市立天草中学校
令和7年7月13日（日）パーキドーム熊本（熊本市）

天草市立天草中学校
令和7年7月13日（日）パーキドーム熊本（熊本市）

今後の行事予定 (変更になることもあります)

- 【7月】
18（金）：終業式、大掃除、ノーベル活デー
21（月）：海の日
22（火）：夏季休業日（～8/28(木)）
22（火）・24（木）・25（金）：3年生三者面談（多目的室）
8/1（金）：夏休み朝ボランティア（8:15～8:45）

福建木：福建木神社
下田：温泉センター周辺
高浜：白鶴浜
大江①：ロザリオ館
大江②：大江八幡宮

- 11（月）：山の日
12（火）～15（金）：学校閉学日
18（月）：課題提出日
21（木）・25（月）・26（火）・28（木）：3年生夏季学習会（午前中）
25（月）：PTA美化作業（18:00～）
29（金）：始業式、大掃除、5時間授業



あまくさカレッジ（公民館講座）
『天草の土木』

七月四日（金）の授業参観に合わせて行われました。下田南四号トンネルの工事を行っている株式会社オオマスの方に、土木・建設工事の重要性ややりがい、工事の進捗状況等を話していました。

七月四日（金）の授業参観に合わせて行われました。下田南四号トンネルの工事を行っている株式会社オオマスの方に、土木・建設工事の重要性ややりがい、工事の進捗状況等を話していました。



薬物乱用防止教室

講話やビデオ視聴を通して薬物依存の怖さを感じ、健全な生活をしていきたいと感じることができました。

最後になりますが、子どもたちの輝く未来のために、保護者・先生方・そして地域の皆様と協力し合ってこの一年を過ごしていきたいと思います。

どうぞよろしきお願ひいたし

ます。合同運動会、さらには中体連では例年以上に盛り上がる結果だつたのではないか。子どもたちはもちろん、私たち保護者にも良い思い出となりました。

でも、小中学生の皆さんには、中体連での結果だけではなく、私たち保護者にとっても良い思い出となりました。

PTA会長あいさつ
天草中PTA会長

小林弘典

